

FUTURA NXT GTX®

COD. CF 4000 2400



THE NEXT FUTURE

Step into a new dimension with FUTURA NXT GTX®. A unique solution featuring an integrated upper gaiter, ensuring elevated protection up to the calf, along with fast and precise lacing, and an anatomical fit from the leg to the foot. Experience comfort, performance and innovation in this distinctive, dynamic and secure boot for mixed terrains from flat to mid-hill.

Erleben Sie eine neue Dimension mit dem FUTURA NXT GTX®. Eine einzigartige Lösung mit integrierter oberer Gamasche, die hohen Schutz bis zur Wade garantiert, schneller und präziser Schnürung und anatomischer Umhüllung vom Bein bis zum Fuß. Komfort, Leistung und Innovation in einem einzigartigen, dynamischen und sicheren Schuh für abwechslungsreiches Gelände von der Ebene bis zu den mittleren Hügeln.



HIGH PROTECTION

Maximum protection down to the calf, thanks to the Gore-Tex® membrane and Crispi® High Resistance Tech fabric of the upper gaiter. This combination provides high resistance to abrasion while keeping the entire boot light and snug.



HOHER SCHUTZ

Maximaler Schutz bis zur Wade dank der Gore-Tex®-Membran und dem Crispi® High Resistance Tech-Gewebe der oberen Gamasche: hohe Abriebfestigkeit, die den gesamten Schuh leicht und anschmiegsam macht.



FAST AND PRECISE LACING

Anatomical fit from the leg to the foot, thanks to the Fast-Lock fastening of the lower laces and the millimetric CRISPI® GO Fit System, guaranteeing a precise and uniform fit.

SCHNELLE UND PRÄZISE SCHNÜRUNG

Anatomische Umhüllung vom Bein bis zum Fuß, dank des Fast-Lock-Verschlusses der unteren Schnürsenkel und des millimetrischen CRISPI® GO Fit System, die eine präzise und gleichmäßige Passform garantieren.



GRIP AND STABILITY

The Vibram® sole, with Megagrip compound, combined with the EFX System midsole, guarantee maximum stability and grip, with the best walking comfort.

GRIFFIGKEIT UND STABILITÄT

Die Sohle aus Vibram® mit spezieller Megagrip-Mischung in Kombination mit der EFX-Zwischensohle garantiert hohe Stabilität und Griffbarkeit bei maximalem Gehkomfort.



SIZE EU:
40-47 (48)



Upper: Water-repellent nubuck, full-grain leather details and high-resistance tech fabric of the gaiter

GORE-TEX® Footwear Product

Insole: Differentiated structure

Removable footbed: CRISPI® Air Mesh + Felt Active Carbons. Outstanding breathability and anti perspiration - anti-odour action, thanks to the CRISPI® 3D construction

Protection: Stitched rand

Sole: Vibram® Megagrip compound with EFX System midsole

Schaft: Wasserabweisendes Nubukleder, mit Kragen aus Vollnarbenleder und hochwiderstandsfähigem Tech-Gewebe

GORE-TEX® Footwear Product

Innensohle: Fußgerecht differenzierter Struktur

Herausnehmbare Einlegesohle: CRISPI® Air Mesh + Filz + Aktivkohlen. Ausgezeichnete Atmungsaktivität, schweiß- und geruchshemmende Wirkung durch CRISPI® 3D Konstruktion

Schutz: Genähter Schutzrand

Sohle: Vibram® Megagrip mit EFX Zwischensohle